



# mIRAI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



## バケツリレーでエンヤコラ！



倉庫に溜めていたダンボールや雑誌が満杯になってきました。工事の関係で便器などが入っていたダンボールも大量にいただきました。生徒会が集めていたエコキャップもかなりの量となっていました。

ということで、2日の放課後、業者に廃品を取りにきてもらい、ボランティアで運び出し・積み込みをしました。ボランティアは、生徒会役員、環境委員会、各部活動と、大勢が参加してくれ、大盛況でバケツリレーを行いました。3年生が私立1期入試で奮闘している中、中学校では1・2年生が奮闘しました。本当に助かりました。みんなありがとう！



倉庫からバケツリレーで運び出し、次はコンテナにバケツリレーで入れていきます。



笑顔でバケツリレー

コンテナを釣り上げ、見事に着地。これぞプロの技！

いつもお世話になるコンテナを積んだクレーン車。今回もその機能と職人の技にワクワク興奮して堪能しました。ワインワインガシャン、とまるで合体ロボットです（ちょっと大げさ）。

よくもあそこまで正確に、吊るしたコンテナを降ろせるものだと感心します。車の荷台に隙間なく詰めて降ろしていくんです。今回は、ダンボールの量が多く、「これは全部は詰めないな」と思った我々はやはり素人でした。最終的なものの見事に全てを荷台に積み込んだ業者さんでした。更にはその一杯の荷物に幌をかぶせ、見事なロープワークで縛り上げます。まぁスムーズで手際よい動きに感嘆です。やはりプロですね。

いろいろな工事関係の方に会うたびに、専門の技や知識に触れるので、まだまだ知らないこと、できないことが世の中には多くあるなあと痛感します。そういう多くの技で、この世の中は成り立っているのですね、感謝！です。

## ある朝の光景から



3日の朝、7時20分くらいでしょうか、職員室廊下に出るとこんな光景に遭遇。

先日紹介した校長室前の「ことわざ・四文字熟語・論語」の前でジッと見入っている1年生男子2名の姿がありました。そして声に出して読んでいるではありませんか。ことわざは、「目に青葉山時鳥初鶯（めにあおばやまほととぎすはつがつお）」でした。後から微笑ましく聞いていると、次に「一富士二鷹三茄子（いちふじにたかさんなすび）」という声が…。同じようなことわざを連想したのでしょうかね。思わず「よう知っとるなあ」と声をかけました。

身についた知識は、いつかどこかで自分の身を助けてくれるかもしれません。そう考えると、チャンスがあるごとに知識は少しでも多く身につけたいですね。中学生の頃ってその最高のチャンスの時だと思います。どん欲に知識を吸収していってください。

頭に入った「情報」を、学びという意識で処理すれば「知識」となり、そしてそれを実生活で生かしていくけば「知恵」となります。知恵多き人になっていきましょう、お互いに。

## 駅伝大会の結果です

先日の駅伝大会の結果をお知らせします（中学校分のみ）。



- 中学生以上女子の部 優勝=伊里中学校バスケットボール部女子B (41分58秒)  
準優勝=伊里中学校バスケットボール部女子A (42分21秒)  
3位=伊里中学校ソフトテニス部 (50分29秒)
- 中学生男子の部 優勝=3年生有志チーム (34分28秒)  
準優勝=伊里中学校籠球魂 (36分22秒)  
3位=伊里中学校サッカー部A (37分37秒)

※ 3年有志チームは総合優勝も獲得しました。



## 参観日にお越しください



明日は1・2年の参観日です。すでにお知らせしておりますが、今年度最後の参観日です。ぜひお越しになり、この1年間での成長をご覧になってください。

学年・学級懇談会も行いますので、そちらにもぜひご参加ください。

また、17時30分からは、来年度の新入生の保護者対象の「入学説明会」も開催されます。次の年度への準備をする時期がやってきました。

なお、土曜日ですので給食はありません。お弁当の準備をお願いいたします。

3年生のみなさん、私立1期入試お疲れ様でした。初めての経験の方も多く、かなりの緊張であったと思います。県立が第一希望の人は、ひと山越えた安心感で気が抜けることがないよう、また継続して努力を続けてください。応援しています。

今日は「節分」です。「恵方巻き」「豆まき」、オッケー？豆は歳の数だけ食べるんですよ（笑）。